



chris baumann – sax/didge

bernd grimmer – guitar

andreas balles – bass

andy eller – drums

DRAXPAC spielt eine explosive Mixtur aus Rock, Jazz, Funk und „all coloured music“. Die ex Fisherman's Friend Gefährten Chris Baumann und Bernd Grimmer haben mit dem „Chief-Songwriter“ Andreas Balles und dem „YoungStar“ Andreas Eller zwei ideale Partner für ihre Frischzellenkur gefunden. Das Ergebnis ist kompromisslose, „handmade“ Instrumental-Musik, überwiegend Eigenkompositionen mit viel Spielfreude und Raum für Improvisationen – jenseits der 3-Minuten-Formate – come and have party with DRAXPAC !!!

Samstag, 08. Jan. 2005, 21 Uhr

Kulturschock Königshofen

www.kulturschock-koenigshofen.de · www.chrisbaumann.de/draxpac.htm

DRAXPAC c/o Andreas Balles 0171-8773658, Chris Baumann 09343-65035